



PROCÈS VERBAL RÉUNION DU CA DU 05-06

Le 05 JUIN 2023, les membres du conseil d'administration de l'association LGBT+66 se sont réunis à 18h30 au siège de l'association.

Membres présents :

Guy Gaultier (Co-président - Pôle Communication)
Fabrice Prudhomme (Trésorier)
Shane Durand (Secrétaire - Groupe Licorne - Pôle Accueil)
Florian Gallego (Secrétaire Adjoint)
Jean-Loup Thévenot (Président honoraire - Administrateur - Pôle Militance)
Alexandre Cathala (Administrateur)
Aurore Costa (Administratrice)
Hassan El Koufi (Administrateur - Pôle Convivialité)
Marie-Pierre Delattre (Administratrice - Pôle Communication)
Jackie Jarry (Administrateur)
Jacques Verdier (Administrateur - Pôle Culture)

Membres excusés:

Sophie Dominguez (Administratrice - Groupe Licorne) donnant délégation à Shane
Stéphanie Poulet (Administratrice) donnant délégation à Christel
Christel Freund (Co-présidente) en visioconférence donnant pouvoir à Guy pour Stéphanie et Shane pour elle-même

Membres absents :

100% des membres étant présent.e.s ou représenté.e.s, la co-présidence déclare que le Conseil d'administration est régulièrement constitué et peut valablement délibérer.

Ordre du jour

1. Agenda :

- 1.1. Point à date et budget global → Marche des fiertés - MDF (devis campagne radio)
Le compte rendu de la dernière réunion Marche va être diffusé au CA. C'est le Centre LGBT+66 qui porte l'organisation. A ce titre nous devons tous.les nous mobiliser. Les membres du CA seront notamment mobilisés comme "coordinateurs de terrain" avec les bénévoles que nous allons recruter.
Une réunion d'information des bénévoles est prévue le mardi 6 juin.
Postérieurement à la réunion, sont programmées : 2 autres réunions d'information

sont prévues lundi 12/06 à 18h et mercredi 14/06 à 16h, avec une réunion de recalage général le mardi 20 juin à 19h.

Les chars doivent dégager une fois arrivés au palais des rois de Majorque (PRM). Il faut prévoir un deuxième conducteur pour notre char, stop and go et enlèvement des décorations puis garage sur le parking de la bouche.

Budget vu et approuvé dans ses grandes lignes. Un recalage doit être organisé en format bureau à la mi juin.

1.2. Point à date et budget global → Festival du cinéma

Budget prévisionnel vu dans ses grandes lignes. Un recalage doit être prévu en format bureau avec Jacques.

2. RH : Restitution travail de groupe

Suite à la réunion exceptionnelle du CA tenue pour l'embauche d'un salarié, un niveau coordinateur a été retenu et le groupe de travail rédige la fiche de poste selon les besoins identifiés.

Il a été acté une embauche au 1er septembre, et des entretiens d'embauche à partir de la mi juillet, annonce à la mi-juin sur pôle emploi, indeed, mission locale.

L'emploi sera régi par la convention collective ECLAT.

Le temps de travail de mardi à samedi à temps complet 09h- 12h 13h30-17h30. Les horaires de permanences vont être modifiés en conséquence. Le projet de contrat et la fiche de poste ont été validés par l'expert comptable.

3. Service civique : départ Margot, nouveau tuteur, nouveaux recrutements

Le service civique se termine en fin de mois, nous allons organiser un pot de départ au local. La date doit être consolidée.

Un second service civique devrait être recruté avec Shane en tuteur.

Premier contrat commençant début septembre et le second début octobre, couvrant ainsi toute la période d'activité de l'association

4. Pôle com : ligne éditoriale, plan de comm., point à date nouveau site internet

Suite à des problèmes de santé, notre designer web ne sera pas à même de livrer le site dans les délais prévus.

La formation suivie pour la communication en ligne a permis d'isoler des informations pertinentes, comme se faire connaître et de bien cibler notre public, valider notre identité visuelle, prévoir la fréquence et l'horaire des publications. Notre ligne éditoriale est à travailler, il est impératif de rester vigilants sur les commentaires des publications sur nos réseaux.

5. Pôle convivialité :

5.1. feuille de route

98 inscrit.e.s à la soirée des 15 ans, avec un show Dalida mais pas de piscine, buffet évolutif avec un apéritif de bienvenue.

5.2. Invitations SOBUC (si on buvait un coup) anniversaire des adhérent.e.s

Pas de SOBUC en Juin.

Les invitations aux personnes ayant fêté leur anniversaire le mois précédent sont arrêtées à l'unanimité.

Des pique-niques sont envisagés au cours de l'été : à proposer et organiser par le pôle convivialité.

En septembre et en Janvier, on mettra en place deux sessions pour recruter des bénévoles chez l'un de nos partenaires commerciaux, voire une journée portes ouvertes et participation à valeurs en fêtes.

6. Pôle accueil : feuille de route et livret d'accueil

2 nouvelles bénévoles ont été recrutées.

Il faut finaliser le livret d'accueil, si possible d'ici le 15 juillet, puis le diffuser avec un "kit d'adhésion" à partir de la rentrée.

Une vitrine sera achetée pour la mise en vente des goodies

Boîte à idées sur le local: à exploiter pour la rentrée

7. Pôle éducation : bilan

Le bilan d'activité annuel a été préparé, le nombre d'élèves est de 1655 élèves vus en classe, environ 2 000 avec les autres activités.

Équipe d'une quinzaine de bénévoles très investis, le renouvellement de l'agrément doit se faire en septembre.

Une évaluation rapide en fin de session a été mise en place, avec la possibilité de mettre un commentaire.

Un besoin pour les adultes (personnels, parents) a été identifié. Le courrier qui va être envoyé fin juin aux établissements insistera sur la nécessité de l'implication des professeurs dans cette démarche.

8. Fédération : travaux en cours, plan DILCRAH

Le plan DILCRAH est couplé aux demandes de financements, Mme Borne rendra ses arbitrages aux alentours du 15 juin, à ce jour pas de réponses des politiques de quelque bords qu'ils soient sur les sollicitations faites.

Volonté de mutualiser les moyens notamment pour les IMS.

La demande de la tenue des CORAH est martelée auprès des préfectures des différents membres de la fédé.

9. Adhésion au Collectif d'Archives LGBTQI+ - [Collectif Archives LGBTQI+](#)

La fédération est membre du collectif, il est possible d'y adhérer directement et d'y contribuer en adressant des archives. A ce stade nous restons en observateur.

Nous sommes adhérents de fait. Nous allons faciliter la transmission d'archives en organisant les nôtres.

10. Questions Diverses

10.1. Imagination AFrique demande de fonds

[A renvoyer vers l'ambassadeur des Droits et leur consulat/ambassade](#)

10.2. Proposition d'un défibrillateur société RESTART

[Nous avons été contactés par une personne qui nous à proposé une défibrillateur pour 3 €/jour, nous n'avons pas le budget. Elle propose une formation gratuite au massage cardiaque.](#)

10.3. Vandalisme sur la facade du Centre LGBT+66

[La communication faite ce jour est suffisante, nous allons mettre l'accent sur la réunion bénévoles du 06-06 pour montrer leur soutien.](#)

Les questions à l'ordre du jour étant épuisées, la séance est levée à 20h22

La prochaine réunion du CA est fixée au 04-07 à 18h00